

09.07.2023

PKW-Geschicklichkeitsturnier-Doppelveranstaltung

Veranstaltet vom MSC Rodenkirchen e.V. im ADAC

Das letzte PKW-Turnier für Heinz und Dieter in diesem Jahr aus Terminlichen Gründen „Rennkalender ist voll“

Bei ca.34 Grad im Schatten wollten Heinz und Dieter es noch mal wissen. Wie gut sie auf dem sehr Anspruchsvollen Parcours in Rodenkirchen auf dem kleinen Marktplatz mit wenig Fehlern durchkommen...Die Sonne brannte schon heftig als wir gegen 9:15 Uhr

in Rodenkirchen auf den Parkplatz fahren...Als erstes haben wir uns den Parcours angesehen“ oh“ es gab eine Veränderung meine geliebte „Flaschengasse“ konnte leider aus Mangel an Helfern nicht Aufgebaut werden...Leider bei vielen Vereinen das gleiche.

Danach gab es mit alten Turnierfahrern einige Gespräche war schön. Einige die noch dabei sind zusehen...Dann war es Zeit für einen guten Kaffee und ein Brötchen...Wie früher Catering kommt beim MSC Rodenkirchen an erster Stelle “DANKE“ an die Frauen des Vereins.

Jürgen Rodewald war ca. 25 Jahre Sportleiter des MSC und sein Sprichwort war immer ohne Mampf kein Kampf.

Nun holten wir uns das Nennungsformular und füllten es aus es ging sehr schnell. Heinz wusste sein Aufbaumaß noch von Rastede und Varel am 17.Juni wo er in diesem Jahr sein erstes Turnier fuhr.

Ich kramte in meinen alten Unterlagen nach und hatte mein Aufbaumaß auch gleich zur Hand.

Mit der Startnummer 6 wurde ich dann zum Vorstart aufgerufen. Ein Glück hier darf man mit geöffneten Fenster fahren.

Und dann war die Ampel grün und ab in den Vorwärts-Slalom.

Dieser ist mit hohen Stangen gekennzeichnet und gleich die erste weggehauen das waren schon 2 Fehler...mal sehen wie es so weiter geht...Auf jeden Fall nur mit Ruhe.

Rückwärts ging es schon besser.



Übung macht den Meister 2016 war mein letztes PKW Turnier.

Aber auch Heinz diesen Parcours so durchfahren.



strengte sich sehr an, gut wie möglich zu Slalom Rückwärts.



Und dann Einfahrt Doppelwenden nicht sehr einfach.

Aber alles 0 Fehler

Auch beim Einparken minimierten wir die Fehler.
Beide im letzten Durchgang 0 Fehler.

Ja wenn man öfter ein PKW Turnier fährt kommt man schnell oder „auch nicht“ an 0 Fehler und schnellere Zeiten.

Für mich war das gestern nur so zum Spaß ob ich es noch kann und ich war soweit zufrieden...Heinz macht es ja auch nur um sein Auto besser kennen zu lernen und auch hier steht der Spaß an der Sache im Vordergrund.



Hier unsere Einparkkünste sieht doch nicht schlecht aus“ ODER ?





Hier Heinz vorm. Platz 3 von 3 und nachm. Platz 2 von 2 Glückwunsch

Wir werden im nächsten Jahr wenn es terminlich passt auch 1 oder 2 Turniere fahren.

Nun wollen wir uns aber auf das nächste Wochenende vorbereiten. Sonntag sind wir bei unserm NAC Clubsportslalom und GLP-Veranstaltung in zusammen Arbeit mit dem AC Verden in Hoya. Das wir ein langer Tag hier gehen über 100 Slalomfahrer an den Start.

Gruß
Dieter